
本日の進行（12:30） 

大下智明会員 

「人口減少時代を迎えて」 

―次回のお知らせ― 

3月 8日(12:30) 

青木猛氏 

「カレー街 横須賀の 

街づくり」 

米山ニコニコ 横瀬 10,000 円 

               山本（由）       5,000 円 

船津、菊池、桐ケ谷   各 1,000 円   

財団ニコニコ   菊池、桐ケ谷         各＄10 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 平昌冬季オリンピックは北朝鮮の参加

で何かと話題となりましたが、いよいよ最

終局面を迎え 25 日には閉会となります。

昨夜のスピードスケート女子団体パシュ

ートの決勝戦は手に汗握り興奮しました。

個人ではオランダにスピードで劣る日本

人選手ですが、チームプレーに徹し見事な勝ちっぷりでした。

羽生選手の金メダルは4回転ジャンプで少し着氷に乱れがあり

ましたが、圧巻でした。優雅な滑りは魅力があり、特別な雰囲

気が漂い 66 年ぶりの 2 連覇を果たしました。宇野選手とのワ

ンツーフィニッシュは日本では初めての快挙です。当日将棋の

羽生竜王が藤井 6 段に負け、『羽生が勝って、羽生が負け』と

言われました。メダル獲得数は昨日までで金 3 個、銀 5 個、銅

3 個、合計 11 個と素晴らしい成績です。 

 ロータリーの行事もＩＭが終わり、4 月 8 日（日）地区研

修・協議会の準備に入ります。矢部実行委員長はじめ皆様には

ご苦労がありますが、無事成功するよう、ご協力お願い申し上

げます。 

今日も地区の研修委員会リーダー、サブリーダーと打ち合わ

せがあり、来期の各委員会の委員長、副委員長に出席いただき

ます。いよいよ山本年度が準備に入ります。 

 

                 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ビジターのご紹介 

荻原 年様（東京神田 RC） 

メイクアップに来ました。食事が

早く出てきて、面白いスケジュー

ルだと思いました。これからも時

間があればメイクアップにきま

すので宜しくお願いします。 

村松会長の時間 報  告 

【出席報告】 会員数 51 名（出席免除 4 名） 

       出席者 29 名 出席率 58.00% 

 No.31 2018 年 3 月 1 日 

委員会報告 矢部（房）プログラム委員長：本日の卓話は、

卓話者の方のご都合により、急遽変更になりました。急な

お願いでしたが、本日は、宮崎光代監督に快く卓話をお引

き受け頂き、大変感謝致します。どうぞ宜しくお願い致し

ます。 

矢部（房）地区研修協議会実行委員長：本日地区研修協議会

分科会担当者と打ち合わせに行って参ります。例会後、向

かう予定です。 

清水（惠）副幹事・地区研修協議会実行委員：地区研修協議

会について補足です。ホストになりますと、会場決定、プ

ログラム作成、全体会議、部門別会議の進行、そして報告

書の作成等をいたします。本日は、分科会でのホストの役

目として、録音、内容を書き取り、報告書を作成するにあ

たり、各部門と打ち合わせを致します。また、会場の設営

等も詳しく聞いてまいります。 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆村松 邦彦 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆山本 由夫 

副会長◆松井 一郎 

    藤吉 一哉 

幹 事◆匂坂 祐二 

ＳＡＡ◆橘 武 

会 計◆岡本 久 

直前会長◆菊池 尚 

会報委員長◇宝子山 泰久 

2 月 21 日に寒い中、逗子 RC 親睦ゴルフコンペを行い

ました。優勝は村田昌美様、準優勝は松井一郎会員、ベ

スグロは鈴木安之会員でした。皆様お疲れ様でした。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村松君、船津君、山科君、山本（由）君、川上君、山本（三）

さん、横瀬君、矢島君…宮崎様お忙しい中ありがとうございま 

    す。卓話宜しく。 

橘（武）君…昨夜のオリンピック日の丸四重奏あっぱれ！！ 

安藤君、山口君…宮崎さん、ようこそ逗子 RC へ。 

矢部（光）君…平昌冬季オリンピック日本勢 3 個の金メダル。 

本日のスピーチ金メダルに等しい宮崎光代様をお迎えして！ 

三宅君、菊池君…宮崎光代様宜しくお願いします。 

毛利君…93 才の誕生日をむかえて。 

鈴木（安）君…誕生日祝いいただいて。 

矢部（房）君…宮崎光代監督、卓話何卒宜しく。平昌オリンピ

ックメダルラッシュ素晴らしい。 

宝子山君…今日も寒いです。春よ来い、早く来い！ 

桐田君…寒い一日です。風邪に御用心！ 

岩堀君、松田君…宮崎監督お話楽しみにしています。 

清水（惠）さん…久しぶりの雨、うるおいはありがたい。 

小西君…まだまだ寒い日が続きますが皆さんお体に気をつけて 

下さい。春はもうすぐですね！ 

清水（信）君…今朝は急に冷え込みました。 

桐ケ谷君…92 日間の禁酒が解けました、嬉しい！！ 

横山（訓）君…久しぶりに参加です。 

卓話 「映画監督への道」 宮崎光代氏   映画監督・脚本家 

【岩堀会員からのご紹介】  

お忙しい中、急遽、卓話に来ていただきました。私が初めて宮崎監督とお会いし

たのは、今から 10 年前のことです。ＵＳＣの先輩後輩の間柄 

でございます。宮崎監督はＵＳＣでは有名人でして、 

同大学は映画監督や俳優を多数 

輩出しております。日本人の 

女性監督として今後最も活躍が 

期待される方です。 

今日は岩堀様のご紹介でお招きいただき、ありがとうございます。 

生まれは大阪市で、下町の、車のエンジンのパーツを作る工場の四女として育ちました。祖母がいつも言ってい

たのは、「自分は戦争で何もない頃を過ごしたが、みっちゃんは一度しかない人生、好きなことをしなさい」とい

う言葉でした。「tsuyako」という映画はこの祖母の姿を描いたものです。１７歳でアメリカに渡りました。当時

日本人の居住者は珍しかったユタ州に住み、いろいろな経験をさせていただき、そのままアメリカに住もうと決め

ました。ラスベガスの近くのシェークスピア劇で有名な南ユタ州立大学で演劇を学びました。その後、小学生時代

に聴いたママス＆パパスの曲「カリフォルニアドリーミング」の記憶から、ロサンゼルスに移り、所属事務所も決

まりＣＭなどに出演しました。 

【当時出演したＣＭなどの紹介】 

 仕事をするにはビザが必要ですが、20 代の後半の頃は仕事ができず、ご飯にマヨネーズをかけたものを食べて

過ごしました。そんな時に、祖父の趣味がカメラだった事を思い出し、ミュージシャンのジャケット写真を撮るな

どして、現金を稼ぎましだ。 

そうこうしているうちにビザが取れてオーディションを受けられるようになり、ある天使の役のオーディション

を受けようとしましたが、競争相手が多くこんな事は永く続けられないと思いました。演技を諦めようとして母親

に電話したところ、私が昔からプロデュースが好きだったことを指摘され、これからは監督の道だ、と決意しまし

た。そこで学ぶ場所を探したところ、近くにＵＳＣがあることが判り、受験しました。 

 見事合格でき、40 人の仲間が様々な道に進む中で、皆がファミリーだと言うことを学びました。早速撮影監督

をしながら過ごしていたところ、フランクシナトラの家族の方から援助金を頂く事になりました。それで卒業制作

として何をしようかと考え、祖母の話を映像にしたいと思い「tsuyako」という映画を制作しました。 

 【「tsuyako」の一部を上映】 

 ４ヶ所で撮影を行いましたが、駅と電車のシーンは小湊鐵道にお願いしたら、快く受け入れてくれました。この

映画のお陰で世界中から声をかけて頂いています。カンヌ映画祭でも特別上映をさせていただきました。 

今はロサンゼルスに住んでいますが、初めての長編映画の製作に入っています。脳性麻痺の女の子が主人公です。

障害者と健常者の壁を壊すという意図により女優を使わずに、夢を追いかけるサクセスストーリーです。ＮＨＫで

の放映が決まっており、脚本の打合せをする予定が入っています。 

本日はありがとうございました。今後とも、よろしくお願いします。 

 

ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥３７,０００   累計 ￥１,２78,５００ 
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